

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 25 octobre 2023



Le SNBPE annonce l'élection de Thierry Flandre au poste de président du Collège SNBPE d'Île-de-France

Le 28 septembre dernier, Thierry Flandre a été élu par les adhérents franciliens du Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi pour présider le collège SNBPE de la région Île-de-France. Il succède ainsi à Xavier Barth dont le mandat prend fin.

Une carrière de plus de 30 ans dans le béton et une grande connaissance du syndicat

Thierry Flandre commence sa carrière professionnelle en 1992 au sein du groupe Lafarge. Il occupe actuellement la fonction de Directeur général Île-de-France de la branche béton au sein de Lafarge en France.



En parallèle de sa carrière, l'engagement de Thierry Flandre dans la filière l'a conduit à s'impliquer dans les activités du Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi. Il a occupé la fonction de président du collège SNBPE de Normandie, pour lequel il a effectué quatre mandats. Thierry Flandre est également membre du comité directeur du SNBPE.

En tant que président du collège d'Île-de-France, il souhaite poursuivre les travaux initiés précédemment dans la région et continuer de préparer les entreprises du secteur aux principaux enjeux à venir, notamment les Jeux Olympiques 2024, la ZFE, l'acceptabilité sociétale, la sécurité et l'environnement.

« Ce mandat à la présidence du collège Île-de-France est pour moi une nouvelle opportunité de mettre mon expérience, acquise chez LafargeHolcim et au sein du SNBPE, au profit du secteur et de nos adhérents dans la région. Je souhaite guider le collège et les équipes dans la continuité des actions entreprises par Xavier Barth lors de son mandat. De nombreux défis nous attendent : la décarbonation, la sécurité, la promotion de nos métiers et l'environnement ». Thierry Flandre, Président du collège SNBPE de la région Île-de-France

À propos du SNBPE :

Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE) représente 80 % de l'activité globale de la production de béton prêt à l'emploi en France. En regroupant plus de 200 adhérents et 1 920 unités de production, le SNBPE se positionne comme un acteur majeur sur le marché du béton. En Ile de France, le SNBPE regroupe 135 unités de production, pour 5,506 M de M3 de BPE produits en 2020 (Source Unicem- service économique et statistiques 2022)

Pour en savoir plus : www.snbpe.org